

FELIPE CONSTANZO / AGENCIALINO



El Hospital de Puerto Montt abrió un sumario por este hecho.

Auxiliar acusa que un anestesista lo drogó para luego violarlo

La familia de un auxiliar de servicio del Hospital de Puerto Montt presentó una querrela en la que acusa que un anestesista del recinto lo

habría drogado y violado. El hecho habría ocurrido el 19 de julio cuando ambos fueron a pemoctar en la residencia del centro de salud, donde la víctima, de 19 años, asegura que el profesional le inyectó un sedante en la muñeca y que cuando se despertó se dio cuenta de la violación. La PDI indaga el caso.